

## Salutt !! Kesulitan Berjalan, Babinsa Gercep Bopong Lansia Saat Terima Bantuan Tunai

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Sep 14, 2022 - 11:02



WONOGIRI – Penyaluran Bantuan Langsung Tunai(BLT) dari pemerintah dampak dari kenaikan BBM bagi warga masyarakat di Kecamatan Ngadirojo, dipusatkan di Pendopo Kecamatan.

Kali ini penyaluran BLT Bulan September dan Oktober 2022 dan Bansos Sembako Bulan September 2022 Kec. Ngadirojo secara tunai melalui PT. Pos Indonesia diterima oleh warga Desa Pondok, Desa Mloko Manis Kulon dan Desa

Mloko Manis Wetan dengan total 1.245 KPM.

Mengetahui salah satu penerima bantuan yang sudah Lansia dan kesulitan berjalan, Babinsa Koramil 03/Ngadirojo Serka Maryadi, secara spontan membantu dengan membopongnya, menuju ke Pendopo Kecamatan Ngadirojo untuk menerima haknya, Rabu(14/9).

“ Penerima bantuan langsung tunai tidak dapat diwakilkan oleh siapapun. Ini tidak saja empati, tapi juga wujud kepedulian Babinsa terhadap warga, karena tadi ibu-ibu lansia yang kesulitan berjalan maka secara spontan kami bantu untuk kelancaran kegiatan “, ucap Serka Maryadi.

Mengetahui apa yang telah dilakukan oleh salah satu anggota Babinsanya yang peka terhadap kesulitan rakyatnya, BatiTuud Pelda Arifin sangat mengapresiasinya.

“ Memang sudah seharusnya anggota TNI melakukan hal tersebut, kita harus peka akan kesulitan rakyat, karena kita adalah pelindung rakyat, kita berasal dari rakyat dan untuk rakyat “, ucapnya.

Dalam kegiatan pendampingannya Babinsa menjelaskan, jumlah Penyaluran BLT BBM dan Bansos Sembako Kec. Ngadirojo sebanyak 1245 KPM, terdiri dari warga Desa Pondok sebanyak 424 KPM, Desa Mloko Manis Wetan sebanyak 464 KPM dan Desa Mloko Manis Kulon sebanyak 357 KPM.

“ Penyaluran BLT BBM Bulan September dan Oktober 2022 dengan nilai bantuan Rp. 150.000,-/KPM/bulan dan Bansos Sembako Bulan September 2022 dengan nilai bantuan Rp. 200.000,-/KPM/bulan, dengan total nilai bantuan sejumlah Rp. 500.000,-/KPM “, jelasnya.

(Arda 72).